

Hongrie : Le militant de gauche Márton Gulyás est la personne de l'année  
d'un journal de droite

Les lecteurs du journal conservateur anti-Fidesz « Magyar Hang » ont décerné le titre d'Homme de l'année 2021 à l'activiste de gauche Márton Gulyás pour sa contribution au rassemblement de l'opposition . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)